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 梅雨空を眺め一日も早く開けるのを待ち望む日々です。又引き続きコロナウイルスの

拡大のニュースを心配しながらの日々です。このような状況の中でも利用者は毎日元気

で通ってくることに救われます。引き続き感染防止にはしっかり当たり安心して作業が

できるように努めます。 

恒例の梅干作りは、今年も 105 キロの梅で、241 パックができ地域の方や保護者の皆

様や各お店に納品しました。 

花樽作りは御殿場市緑きらきら協議会に 10 月出荷予定の大量の樽の生産に猛暑の中

で頑張っています。又水耕栽培も大変順調で、熱い中毎日出荷しています。 

 その他園芸班は暑い中自家農園で収穫した野菜を出荷したり遅れていたコキアが順調

に育ち販売が最盛期です。 

折込作業はコロナの影響も心配されましたが途切れることもなく進んでいます。 

喫茶事業は残念ながら今後の見通しも不透明な状態です。 

今年度から始めた新しいお茶栽培事業では保護者のご協力もあり順調です。 

 施設はウィズコロナ時代により安心できるよう知恵を出しながら進みたいと思います。 

 
 

ステップ・ワンだけの夏まつりを楽しみました 
 残念ながら雨が降る中での夏祭りでしたが千円の金券を全員に配り、それぞれの商品を買い求め

てとても楽しそうでした。 

楽しかった夏まつり 
夏祭りで食べたものは、フランクフルト、リンゴジュウス、焼きそば、カレー皆美味しかった。 

楽しかったです。                                田中 智子 
 

たこ焼きと焼きそば冷やしうどんとフランクフルト、アイスバニラを食べました。ゲームでストラック

アウトとスカットボールをしました。その後かき氷、フランクフルト買いました。 

楽しかったと美味しかったです。                         鈴木 愛理 
 

夏祭り楽しかったです。                             小澤 雅則 
 

ゲームを 4 回やってカレーを 4 回やって、カレーを食べた後ゲームを 4 回やりました。 宮崎 空悟 
 

カレーライス、かき氷、バニラアイス、フランク美味しかったです。         佐藤 高明          
 

夏祭でゲームで 3 点取りました。たこ焼きや焼きそばを食べたりドリンクヲ買いました。栗原 淳二             
 

はじめてボールをやりました。焼きそばとパンを食べました。            榑林 隆善 
 

フランクフルトとカレーうどんと焼きそば美味しかったです。楽しかったです。    土屋 勇太       
 

焼きそばとフランクフルトとチョコアイスを食べました。又やりたいです。      中村 貴代美 
 

夏祭りは大雨の中夏祭りはとても楽しかった。フランクフルトやうどんが美味しかった。来年の夏祭り

は大勢の人に来てほしい。正美先生にも来てほしい。                鈴木 麻利菜 

土曜日夏祭り楽しかった。雨だったけど楽しかったです。              吉村 裕子 

そばとうどんを食べました。                           桂田 剛臣 

うどん美味しかった。                              南雲 郁未 

いろんな食べ物を食べられてうれしかった。                    山本 翼 

僕は夏祭りをしました。                             山谷 雅輝 

雨が降ってたけど楽しかったです。ハンバーガーを買いました。ダンスの先生に一つあげました。準備

片づけは先生方が大変だったと思います。ありがとうございました。         小見山 愛里 

夏祭り花火をもらいました。スマイルをあなたにあげる。              鈴木 克幸 

いろいろ買えて楽しかった。                           長田 壮太 



抹茶のかき氷、ハンバーガー、アイス、パン、たこ焼きカレーを食べました。ゲームをしました。  

                                        小野 俊也 

夏祭り楽しかったです。                             荒内 康孝 

夏祭り楽しかった。                               山田 香織 

焼きそば、かき氷、ライスカレー、たこ焼き、美味しかったです。楽しかったです。  高橋 孝典 

夏祭りは、焼きそばが美味しかったです。                     池田 雅 

雨の夏祭りだったけどゲームをやって楽しかったです。               勝亦 美咲 

雨はたくさんふったけど、少しでも参加することができました。           勝又 央 

祭りでうれしかったことは友達が表彰されたこと、ハンバーガーが前より美味しかつた。コロナの大変

な時にお祭りをしてくれてうれしかった。                     土屋 結衣 

たこ焼き、かき氷、うどんを食べました。焼きそばを土産に買いました。       長田 祐美 

今日はお祭りをしました。うれしかつたです。ゲームをしました。いつも笑顔でいたい。神岡 真樹子  

夏祭り楽しかったです。ハンバーガーとフランクが美味しかった。ゲーム楽しかった。 平野 陽大 

焼きそば食べました。カレー食べました。                     川口 健作 

楽しかったです。                                齋藤 弘貴 

雨だったけど楽しかったです。                          小西 智之 

夏祭り楽しかったです。カレーと氷を食べました。ゲームをやりました。       梅原 俊明 

大雨の中のお祭りでしたが、職員の先生方が頑張ってくれて楽しかったです。     中村 久乃 

夏祭りに行きました。楽しかったです。                      外山 正博 

食べ物がおいしかった。ソフトクリーム、カレー、フランクフルト、パン       佐藤 弘 

うどんを食べました。美味しかった。お土産をたくさん買いました。楽しかったです。 鈴木 礼子 

COVID-19 の影響で地域の催し物は、中止となりましたが、職場でお祭り気分を味わいながら、楽しめ

たので悪天候でしたが、本当に嬉しかったです。ありがとうございました。      勝又 英祐 

夏祭りも楽しかったです。又、音楽あったらいいなあ。ゲームコーナーもあって楽しかった。大輔先生

おめでとう。                                  五藤 香奈恵 

カレー、かき氷、フランクを食べました。ゲームをたくさんやりました。楽しかったです。長田 卓巳 

かき氷の手伝いが楽しかった。                           鈴木 沙織 

僕は焼きそばとアイスバニラと缶コーヒーを買ってそれからたこ焼きを買って食べたり美味しかった

です。ゲームでスカットボールのゲームをやって 12 点取りました。          西山 宏樹 

夏祭りでカレーライスとうどんを食べました。とても楽しかったです。         脇田 光一 
 

 

【お食事】 
ライスカレー、焼きそば、フランクフルト、冷やしそば、冷やしうどん、かき氷、飲み物 

ハンバーガー、たこ焼き（小野商店・内海隆治様ご寄付）、菓子パン、アイスクリーム等 

【ゲーム】 

ラダーゲッター、ストラックアウト、スカットボール、輪投げ 

※貸出は市体育協会様、御殿場総合サービス様 

今年度はコロナウイルス感染防止の観点から利用者・職員のみでの開催となりました。 

当日はあいにくの雨でしたが職員の皆さんがテントを張ってくださり少し密を避けて実施

することができました。また衛生面を考慮し現金のやり取りは中止し法人より全員に 

1,000 円の金券を配布していただきました！ 

                                                 勤続表彰式も開催される 

                       利用者 10 年勤続賞 南雲郁未さん 

                       利用者 20 年勤続賞 中村貴代美さん 

                        職員 10 年勤続賞 深澤恒太さん 

                                 渡邉大輔さん 

                                 和田香代子さん 

 

 

 

 

 


